

Neues Internetportal zum Kreditvergleich

Auf der Plattform Kreditfinder24 können Konsumenten Kredite vergleichen. Der Internetservice unterscheidet sich in einigen Details von der Konkurrenz.

Berlin, Juli 2013: Der Kreditfinder24 ist ein neues Vergleichsportal im Internet. Der Service richtet sich an Konsumenten, die einen Kredit beantragen und vorab die aktuellen Kreditkonditionen vergleichen wollen.

Das Angebot unterscheidet sich in einigen Details von der Konkurrenz. Der Kreditfinder24 generiert keine Weblinks, die nur zur Homepage der Kredit anbietenden Banken weiterleiten. Der Kreditvergleich, die Beantragung und die Abwicklung des Kredits finden in einem einzigen Portal statt. Hinter dem Angebot steht kein Kreditinstitut, sondern ein von den Kreditgebern unabhängiger Finanzdienstleister. Zur Abfrage der Kreditkonditionen muss der Portalbesucher keine persönlichen Daten preisgeben. Erst bei einer Kreditbeantragung werden die jeweils vorgeschriebenen Angaben gefordert.

Die Webplattform ist ein Produkt der Kreditfinder24 GmbH. Die beiden Geschäftsführer, Lutz Hegner und Carsten Möller, sind seit über 20 Jahren in der Finanzbranche tätig. Die Motivation zur Firmengründung erklärte Carsten Möller: „Wir wollten eine Plattform entwickeln, die eine moderne und transparente Kreditabwicklung gewährleistet. Bei uns können die Kunden in aller Ruhe ihren Kredit vergleichen und beurteilen. Ihnen sitzt kein Bankmitarbeiter im Nacken, der auf einen erfolgreichen Abschluss zielt.“

Das Portal Kreditfinder24 ist seit Ende Juni 2013 online.

Kontakt:

Kreditfinder24 GmbH

Malmöer Str. 16

10439 Berlin

Telefon: +49 30 200039944

E-Mail: info@kreditfinder24.de

Presse-Ansprechpartnerin: Daniela Grosch

<https://kreditfinder24.de>

<https://www.facebook.com/Kreditfinder24>

<https://plus.google.com/109966872189108301602/posts>

<http://www.xing.com/companies/kreditfinder24>